

JUVENTUD TORREMOLINOS



Propuesta Comercial – Campaña de Abonados Corporativos 2025/26

Asociación de Comerciantes y Empresarios de Torremolinos (ACET)

Ofrecer a los comercios y empresas de Torremolinos una oportunidad única para vincularse al principal club de fútbol de la ciudad a través de la **adquisición de abonados corporativos** que podrán utilizar como herramienta de hospitalidad y relaciones públicas.

¿ QUÉ OFRECEMOS?

Un sistema flexible de **abonos para empresas**, que permite a los negocios disponer de entradas para cada jornada como forma de:

- Invitar a clientes y proveedores.
- Premiar a empleados.
- Fortalecer relaciones comerciales.
- Mostrar su apoyo al deporte local y a la cantera.



SOBRE LA MARCA



Año fundación

Fue fundado por iniciativa de D. Pedro Navarro Bruna en 1958.

Nuestra Casa

El Estadio Municipal “El Pozuelo”, cedido por el Ayuntamiento de Torremolinos.

Hito Histórico

Dos temporadas consiguiendo ascenso consecutivo, el primer ascenso de la historia del club a 1ª RFEF.

OBJETIVOS

Desarrollo Deportivo	Creemos en el trabajo en equipo, el compromiso y el talento local, con orgullo por los valores que representa nuestro escudo.
Sostenibilidad Económica	Nuestra sostenibilidad económica se basa en abonados, entradas y el apoyo de instituciones y empresas que creen en nuestro proyecto, con el objetivo de crecer, competir y acercarnos al fútbol profesional.
Compromiso Social	Este año reforzamos nuestro compromiso solidario, poniendo el escudo del Juventud Torremolinos al servicio de causas que aportan valor a nuestra gente.

MENSAJE CLAVE

SÚMATE AL JUVENTUD TORREMOLINOS

Con trabajo, compromiso y orgullo por nuestro escudo, seguimos creciendo con una gestión responsable, apostando por el talento local, el apoyo de nuestra gente y el valor de estar al servicio de Torremolinos.

¿COMO FUNCIONA?

Cada abono corporativo equivale a una entrada por jornada de liga durante toda la temporada como local.

Las empresas podrán elegir cuántos abonos desean adquirir según sus necesidades. Por ejemplo:

- Si una empresa adquiere **5 abonos**, recibirá **5 entradas en cada jornada de liga** como local.

La empresa será responsable de la gestión y distribución de las entradas a lo largo de la temporada, según sus intereses comerciales o de relaciones públicas.

Las entradas correspondientes a la primera vuelta se entregarán ahora, y las de la segunda vuelta se proporcionarán más adelante.

BENEFICIOS PARA LOS COMERCIOS

- Herramienta de hospitalidad para **clientes, proveedores y socios**.
- Recurso útil para **acciones promocionales o incentivos internos**.
- Fortalecimiento de imagen como empresa **implicada con el desarrollo deportivo y social de Torremolinos**.

PRECIO ESPECIAL ABONADOS CORPORATIVOS

Precio por abono temporada 25/26	140€
----------------------------------	------

¡Vive una temporada histórica con el Juventud Torremolinos en Primera RFEF!

Juntos, hagamos crecer el orgullo de Torremolinos y celebremos cada triunfo como una gran familia. ¡No te quedes fuera y súmate!